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たりから社会福祉協議会の前などは狭くなっているので、庁舎整備

に加えて歩道整備もしていきたいと考えています。 
 

 

参加者  新たな自治会館と用地について、現在の状況などをお話しいただけ

ればと思います。 
 

市 長  地域の会館は有事の際の防災拠点にもなりますし、地元要望もずっ

といただいてきています。 
現在、ある土地について事務を進めているところです。これは裁判

所が絡んでくる話でもありまして、裁判所からの認められますと集会

所の土地が確保できるようになっています。 
まだ具体的に言えないのが心苦しいのですが、かなり大詰めのとこ

ろまできています。 
 

 

参加者  はけ自治会館が狭いため広いところがほしいと合併前から要望を

出しています。積み立てもし始めているのですが、なかなか先が見え

ないため会員も気を揉んでいます。 
市長を信頼していますが、長らく動きがないので、ある程度具体的

な期限を教えていただければと思うのですが。 
 

市 長   予定通りにいけば今年中にもう少し具体的な話ができると思って

います。 
先行きが見えないため不安なことも多いでしょうが精いっぱいや

るのでどうか今後も信じていただきたいと思います。 
 

 

参加者   警察にも言わなくてはならない話ですが、川沿いの道路が細いわ

りに車の交通量が多く、スピードも速いのですれ違うときに危険です。

一方通行にしようかという話もあったようですがどのようにお考え

ですか。 
 

市 長  一方通行にすると車の速度が上がってしまい、かえって逆効果にな

ってしまうケースもあります。そして一度一方通行にしてしまうと再

度の変更はなかなか許可が出ないということもあり、路面表記や看板
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等が望ましいのではないかと検討しています。現地を見ながら今後対

策を考えていきたいと思います。 
 

 

参加者  日本中で小・中学校の給食費未納問題があるようですが、ふじみ

野市ではどうなのかお聞かせください。 

 

市 長   だいぶ減ってきていますが未納の家庭もあります。そうした方々

には強くお願いもしていますが、食べさせて当たり前だという考え

の方もいます。 
いただいている給食費は材料費の一部でしかないのですが、なか

なか理解してくださらない家庭もあります。 
北本市では未納の家庭には給食を出さず弁当を持参しなさいとい

う通知をしたようですが、子どもにしわ寄せがいってしまっては可

哀想ですし、難しい問題だと思っています。 
 

参加者  生活保護の場合はわかりますが、お金があるのに払わないような

家もあるので、公平性を重視してほしいと思います。 

 

市 長  私もしっかり払っている人が損するようではいけないと思ってい

ます。税金にもいえると思います。 
払えるのに払わない人も中にはいて、そういう人に対しては差し

押さえなど対応の強化を図っています。これは公平性という点では

仕方ないことですので厳しくやっていきます。 

 

 

参加者  先ほども話に出た川沿いの道ですが、制限速度がないため 60 キロ

ぐらいの速度が出ていて非常に危ないです。 
 

市 長  確かに規制表示がない道路は 60 キロが上限ですが、見通しの悪い

ところは徐行義務もあるのでそれは違法行為ではないかとも思うの

ですが。現場を見て対策を考えていきたいと思います。 

 
 

参加者  上福岡給食センターの跡地はどうなるのでしょうか。 
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市 長  上福岡給食センターの土地は国有地で、国から借りています。今

後、賃料を払い続けるのと買い取るのとどちらがいいのかというの

は長い目で見て決めなければと思っています。 
給食センターについては予定の段階ですが、市が買いたいと考え

ています。地続きのところですし、引き続き市で活用していきたい

と思います。ちなみに上野台小学校や勤労福祉センターの角の公園

の土地も国から借りており、国有地は結構多くあります。 
むやみには買えませんがうまく調整して、安く買って活用できる

ところは購入していきたいと考えています。 
 

 

参加者  郵便局移転のうわさがあるのですが実際のところはどうなのでし

ょうか。 

 

市 長  あの郵便局は市内の本局で、地下まであることもあり、動かすこ

とはないと思います。 

 
 

参加者  日本無線跡地にホールをつくってほしいと思います。 

 

市 長  まさにイオンとの交渉で話が出ました。ただホールは稼働率が低

いため運営が難しいという面もあります。試算においてもホールは

非常にお金がかかり市の負担も大きいということで断念しました。 
 

 

参加者  県道を朝からトラックが頻繁に通るのですが、そういった対策は

どうなっていますか。 
 

市 長  富士見・川越有料道路が無料化されてから迂回せずに済み、通る

数が減ってきてはいるようです。県道のため市としての対応は難し

いですが、そういった声があったと警察にはお話しします。 

 
 
参加者  養老橋を大きな車が通ったりするとガタンガタンと凄い音がしま

す。橋の境目が傷んできているのではないでしょうか。 
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市 長  実際に現場を見てみます。 

 
 

参加者  先日、ビッグエー付近の石畳を直していただいたようで、ありが

とうございます。2，3 年に一度くらい直しているようですが、定期

的にメンテナンスしてくれると安心できます。 

 

市 長  わかりました。 

 

 

参加者  私はこちらに越してきてから 30 年を超えますが、住み始めて 10
年くらい経った頃から家が揺れることが増えました。市役所に行っ

て見てもらったところ水道管の問題ということで、一度は直しても

らったのですが、最近また揺れるので直していただけませんか。 
近所に最近越してきた人は、地盤の良さもあってふじみ野市に来

たのにこれだけ揺れると地震かと思って驚く、とも言っています。

一度見てもらって直して欲しいと思います。 

 

市 長  現場に行き確認しますのでタウンミーティングが終わってから詳

しい場所を教えてください。終わってから確認いたします。 
 

 

参加者  踏切で行き交う際、人がぶつかっているのを目にしました。後日

警察官に、どちらを通るべきなのか矢印ではっきり標記してほしい

と言いましたが、これは県道だから県に言ってくださいと言われま

した。 
狭いところを行き交うのでどっちがどっちを通るかはっきりさ

せてほしいです。 

 

市 長  確かに県道ではありますが、ふじみ野市と川越県土整備事務所で

調整しています。矢印標記をしていいものか、法的な規制もあり、

その通りになるかはわかりませんが、このことも市民の声として届

けたいと思います。 

 

 

参加者  御嶽山神社古墳の発掘に長く時間がかかっています。なぜこんな
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に期間がかかるのか疑問です。また、木を切った時のほこりや振動

がすごかったので作業するにも近隣のことを考えてほしいと思いま

した。どうしようもない時はこちらからお願いしていて、お願いす

れば動いてくれますが自発的には動いてくれません。 
また、家の近くに簡易トイレがあり、少しのことだと我慢してい

ましたが、木を切ってからも動かないどころか２つに増えました。

本当にそんなに必要なのでしょうか。それから少し経って片方は使

用禁止になりましたが、それならすぐ片づけて欲しいと感じます。

これに関しても近隣に住んでいる人への配慮をしてほしいです。 
 

市 長  明日にでも教育委員会を通じて現場指導に関する話をします。 

 
 
参加者  上福岡西公民館の利用に関してですが、これまで年 2 回利用して

きました。以前はスムーズに利用できていましたが、最近 2 回目の

利用は大変になってきています。利用方法を少し考え直してほしい

と思います。 
 

市 長  公平性の観点からも個別の許可はしづらいところですが、ご意見

として受け止めます。 
 

 

参加者  自治会館に関して、東地域は土地を市で、建物を自治会で管理し

ており、西地域は分館を利用しているかと思います。 
こういった事情から東と西で負担の大きさがだいぶ違います。東

地域は市から補助金をもらっていますが、それだけではとても間に

合っていません。積立はもちろん金融機関の融資まで考えなくては

ならない事態です。特に、はけは小さい自治会なので困っています。

東西の格差を埋めて欲しいと考えています。 
 

市 長  この件は色々なところのタウンミーティングで出ている話で、東

西格差が確かにあることは理解しています。 
はけ地区は結束が強い地域ですが、市内全体で見ると自治組織の

加入率は非常に落ちてきています。それを踏まえると将来的には東

側地域もある程度行政がやらなくてはいけない時代になるのかも知

れません。しかし、そうなるならば複数の地域で一つの施設などと
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いった扱いになってしまうかもしれません。 
また、一口に行政がやるといっても税金の使い道の問題なので一

点に注力すれば他がおろそかになりかねないのもまた事実です。        

私は就任以来、連合会でもこの東西格差を埋めなければいけない

と話していますが、市が先頭を切って話すのではなく、まずは地域

主導でやっていただいて、そこに行政が参加するような形でやって

いければと思っています。 
こうした話も合併直後ではなかなかできないことでしたが、この

10 周年という節目を次の 10 年に向けたスタートの年と捉え、精力

的に動いていきたいと思います。 


